

El Club Baloncesto Elda cumple 40 años

28/10/2022



El Club Baloncesto Elda se encuentra de cumpleaños. La entidad verdinegra fue fundada el viernes 29 de octubre de 1982, tal día como mañana hace cuatro décadas, por el eldense Miguel Ángel Picó Sánchez, el primer secretario del club y que nos dejó el pasado 16 de mayo a la edad de 61 años.

Por su parte, el primer presidente de la entidad fue Antonio Aravid, quien trabajó mano a mano con Picó y que durante muchos años también se convirtió en uno de los entrenadores más carismáticos de la ciudad.

El Club Baloncesto Elda emergió cuando la sección de baloncesto del Centro Excursionista Eldense estaba dando sus últimos aldabonazos. Fue entonces cuando un grupo de jóvenes preocupados por el futuro del basket decidieron reunirse en el Bar Negresco, que se encontraba en la calle Nueva, con el propósito de fijar las bases de lo que se convertiría en el actual club.

La eclosión del deporte de la canasta en Elda se produjo a mediados de los años ochenta al surgir el fenómeno

Firalacant, de donde salieron muchos valores para el baloncesto local, después de que el equipo cadete conquistara tanto el campeonato provincial como el autonómico.

En la actualidad, el Club Baloncesto Elda está presidido por Susana Herrera Sánchez-Redondo, que cumple su segunda etapa al frente de la entidad, ya que accedió a la presidencia en el año 2017 sustituyendo a Emilio García Rodríguez, quien permaneció en el cargo durante 18 años (1999-2017).



La entidad verdinegra está presidida actualmente por Susana Herrera. A. J.